
 

 

 

 

Ata de número 414 (quatrocentos e quatorze) da Reunião  
Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social – COMASC, 

realizada em 04 de Julho de 2019. 
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Ata de número quatrocentos e quatorze da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Assistência Social – COMASC, aos quatro dias do mês de julho de dois mil e dezenove, às 
sete e trinta horas, na Sala de Reunião da Secretaria Municipal de Assistência Social – 
SEMAS, com a presença dos conselheiros: Luciene da Costa, Marluce Gomes, Rosa Helena 
Barbieri Eller Pirola, Tania Mara Oliveira Cherini, Amabile de Souza Vieira Nunes, Rosimary 
Velten Cardoso Faco, Marta Cristina da Silva Vinco. A Secretária Executiva do COMASC Eliane 
Maria Pizol Colodete. A conselheira Jocarla encontra-se de licença maternidade. A conselheira 
Ana Paula justificou sua ausência. A conselheira Luciene iniciou a reunião com a pauta: Leitura 
da Ata Nº 413 que foi aprovada por todos. Em seguida a conselheira Rosa pediu uma inclusão 
de pauta: Análise e aprovação das Prestações de Contas da SEMAS. Rosa, que é da 
Comissão de Prestação de Contas, apresentou as seguintes prestações de contas: Extrato 
bancário referente ao mês de agosto de 2018, enviado através de OF. Nº 
632/2018/SEMAS/PMC, de 26 de outubro de 2018. Extrato bancário referente aos meses de 
setembro e novembro de 2018, enviado através de OF. Nº 756/2018/SEMAS/PMC, de 19 de 
dezembro de 2018. Extrato bancário referente do mês de dezembro de 2018, enviado através 
do OF. Nº 009/2019/SEMAS/PMC, de 07 de janeiro de 2019. Extrato bancário referente ao mês 
de janeiro de 2019, enviado através do OF. Nº 094/2019/SEMAS/PMC, de 18 de fevereiro de 
2019. Extrato bancário referente ao mês de fevereiro de 2019, enviado através do OF. Nº 
130/2019/SEMAS/PMC, de 20 de março de 2019. Extrato bancário referente aos meses de 
março a maio de 2019, enviado através do OF. Nº270/2019/SEMAS/PMC, de 12 de junho de 
2019. Rosa explicou que o aluguel social sai do recurso do Fundo de Habitação mas a Lei diz 
que tem que ser do recurso dos Benefícios Eventuais mas recebeu R$ 62.000,00 do Estado e 
não dá para cobrir todos os pagamentos que são cerca de R$ 65.000,00 por mês referente a 
15 aluguéis. Foram solicitados os seguintes esclarecimentos à SEMAS: 1) setembro a 
novembro de 2018 sobre o recurso Bolsa Família; 2) dezembro 2018: onde foi instalado o ar 
condicionado e referente aos gêneros alimentícios do CREAS; foi contestada a compra de uma 
grande quantidade de mussarela e mortadela; 3) janeiro de 2019: foi solicitado à SEMAS 
orientar o Serviço de Acolhimento quanto ao uso de energia elétrica pois o consumo está muito 
alto; esclarecimento sobre o uso do transporte para fazer mudança para outro município; 4) 
março a maio de 2019: esclarecimento sobre a compra do CRAS e questionou a conta de 
telefone muio alta; foi comprada uma grande quantidade de comida no Serviço de Acolhimento 
sendo sugerido procurar uma Nutricionista para orientação. Ficou acordado enviar ofício à 
SEMAS pedindo esclarecimentos. Os conselheiros aprovaram as referidas prestações de 
contas de agosto a dezembro de 2018 e de janeiro a maio de 2019. Prosseguindo passou para 
a pauta: Leitura e aprovação do Plano Municipal de Assistência Social 2019-2022. O referido 
Plano foi projetado em Data Show e analisado pelos conselheiros. Os conselheiros aprovaram 
o Plano Municipal de Assistência Social 2019-2022. Em seguida passou para a pauta: 
Informações Gerais. A Secretária Executiva informou que o Estado convocou as Conferências 
Municipais e ficou decidido realizar a Conferência Municipal de Assistência Social de Castelo 
no dia 26/09/2019, no Teatro Municipal. Eliane informou que a Presidente Ana Carolina Balliana 
Martins Santos mudou para outro município e que recebeu ofício nº 1582019, da Associação 
das Crianças de Castelo – ACRIC, pedindo a substituição pela funcionária Lorena de Aguiar 
Zardo. Como Ana Carolina era Presidente foi deliberado pelos conselheiros que a Vice-
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Presidente Luciene da Costa assuma seu lugar tendo em vista que tanto a Lei Municipal Nº 
3.215, de 18 de junho de 2012 e o Regimento Interno do COMASC são omissos nessa 
questão. Eliane informou também que recebeu ofício da ILPI Vila Feliz indicando como 
membro suplente Lígia Ambrózio Araujo. Diante das trocas de conselheiros deve ser feito novo 
Decreto de nomeação. Os conselheiros debateram a questão do Instituto Jutta Batista e 
decidiram entrar em contato com o mesmo a fim de questionar quais ações serão 
desenvolvidas no município em 2019, ficando definido enviar um ofício pedindo 
esclarecimentos. A conselheira Rosa Eller informou que está sendo feita uma Resolução do 
Setor de Habitação para nortear as ações e pediu uma reunião conjunta entre o COMASC e o 
CMHIS no dia 25/07/2019. Eliane informou que o computador do COMASC encontra-se em 
manutenção. Sem mais nada a relatar, às 10h, deu-se por encerrada a reunião e eu, Eliane 
Maria Pizol Colodete, Secretária Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social, lavrei 
a presente ata que vai assinada por mim e demais conselheiros presentes.  

 

 

 

 

1) Eliane Maria Pizol Colodete ___________________________________ 

2) Luciene da Costa ___________________________________________  

3) Rosa Helena Barbieri Eller Pirola _______________________________ 

4) Marluce Gomes _____________________________________________ 

5) Tania Mara Oliveira Cherini ____________________________________ 

6) Amabile de Souza Vieira Nunes ________________________________ 

7) Rosimary Velten Cardoso Faco ________________________________ 

8) Marta Cristina da Silva Vinco __________________________________ 


